

節分に向けて③

オニ役 作戦会議!

2日(金)に開催を予定している『豆まきバトル』に向けて準備を進めているオニメンバー。

31日(水)の出来事。この日『なおにオニもオニやりたいうてよーるけど...』と指導員に声をかけてくれたのは犬飼はるや君(5年)。「オニする〜!」と新たに新妻なおき君(5年)も参加を決めてくれました。

また、最初は4〜5年生しかない状況でしたが『私もやりたい!』『やってみたい!』と低学年メンバーの参加も増えている状況です。

1日(木)はオニメンバーに集まってもらい作戦会議を行うことに...!『人間側のほうが多いこともあり、みんなへのダメージを減らすために...』と指導員から当日の服装・注意点をメンバーたちと共有しました!

『絶対に人間側に負けんようにせんわ!』『家に帰っても作戦を考えとくわ!』とかなり意気込んでいる様子が印象的でした♡

『豆まきバトル』の様子につきましては、次回のほっとニュースにて記事・写真ともに紹介したいと思います! みなさんお楽しみに〜!

下校場面での出来事

「ありがどう!」

23日(火)の出来事。この日、いつものように下校場所にて1年生の出欠確認をしていた山本指導員。

すると『えいしんとこたるうはまだ教室にいたよ〜!』と中川えいしん君・江原こたろう君の2人がまだ来ていないことを教えてくれた1年生メンバー。『そうなんだ! 教えてくれてありがどう! じゃあもう少しだけ待ってありがどう!』と指導員からも全体に伝え、待つことに...

しばらくすると、急いだ様子で集合場所にやってくる2人の姿があり『おかげり〜! みんなで待ってたよ〜!』と指導員から声をかけると『教室で先生と話をしていた...遅くなった...!』と遅れた理由を伝えてくれました。

その後『みんなお待たせ〜! 出発しよう!』と指導員から全体に声をかけ、出発しようとする中『ありがどう!』と待っていてくれた他の1年生メンバーにお礼を伝える2人の姿が...

そんな2人に対して『いいよ〜!』『大丈夫だよ!』とやりとりする姿が印象的でした。

こういった場面での『一言』をきちんと伝え、やりとりする1年生メンバーに嬉しく感じた指導員でした♡

新1年生が

見学に来てくれるぞ...

先日、来年度の新1年生が見学に来ていました。1人でブロック遊びをしている様子を見て、1番に声をかけてくれたのは矢山じゅりちゃん(5年)。

そこへ兼田ひなみちゃん(5年)も加わり一緒に遊ぶ姿が...!

その後、見学を終え、帰る場面では『バイバイ〜! またね!』と玄関で見送りをしてくれた2人。高学年としての行動に頼もしさを感じました!

「できた! やっつこ〜!」

2人での協力!

先日、公園メンバーが貼るのになっという『ネームマグネット』を指導員が整理しようとしていた中『私も直していい?』と声をかけてくれたのは美甘かなちゃん(1年)。すぐにお願ひし、整理をしていると『僕もやるよ!』と新たにお手伝いに参戦してくれたのは大海たくみ君(2年)。

2人で協力し、整理し終えると『できた! どうぞ!』と指導員へ報告にやってきました!

キレイに貼り直すことにもこだわってくれていた2人。お手伝いしてくれてありがどう♡

宿題場面の様子



宿題の件について何か相談がありましたら、いつでも指導員にお知らせください！

節分に向けて…



どんなお面にしようかな…？

オニを
模造紙に描いて…



保護者さまより



先日、桑島ちひろちゃん（2年）の保護者さまから「カードゲーム」を寄付していただきました！帰りの会で子どもたちに紹介すると「やった～！メッチャ嬉しい！」「そのカードゲーム知ってる！！」と大喜びの第一メンバーでした！

いつも本当にありがとうございます！

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

（こちらから facebook にもアクセスできます。）

お知らせ

●体調不良になるお子様が増えてきている状況です。お子様の体調面で気になることがありましたら、指導員までお知らせください。また、AMIで気になることがありましたら、お迎え時にお伝えいたします。

●しばらく置かれたままになっている「傘」が数本あります。玄関付近に傘立てを置いていますので、心当たりのある方はお迎えの際にご確認いただきますよう、よろしくお願いいたします。